Dorfener Anzeiger 13.04.2022



Osterbrunnen geschmückt und aufgestellt

Es ist wieder soweit: Der Gartenbauverein Lengdorf stellt in seinem Drei-Jahres-Turnus dieses Jahr wieder den Osterbrunnen am Bischof-Arn-Platz auf. Durch den tatkräftigen Einsatz vieler Vereinsmitglieder konnte das Binden der Girlanden und das Aufstellen des Brunnens an einem Tag erfolgen. Die Girlanden haben eine Länge von etwa 41 Metern und sind mit rund 1200 selbst bemalten Ostereiern geschmückt. Der Osterbrunnen steht bis nächste Woche Samstag, 23. April, und ist für Lengdorf ein Aushängeschild, das auch von vielen auswärtigen Besuchern immer wieder gern besichtigt wird. Am diesjährigen Aufbau beteiligt waren (v. l.): Elisabeth Greimel, Monika Freundl, Uschi Angenend, Ute Mack, Rudi Fugmann, Mariann Fugmann, Norbert Bauer, Heinz Schoder, Martin Geisberger sowie Angelika Geisberger.

RED/FOTO: GARTENBAUVEREIN